



German Cycling stärkt seine Pressearbeit und erweitert die Zuständigkeiten für Medienanfragen.

Über mehr als 20 Jahre lag die Pressearbeit in den Händen von **Christina Kapp**, die sich zum Jahresende in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet hat. Ihr folgen **Sandra Schmitz** und **Mareike Engelbrecht**.

Christina Kapp begleitete den Radsport über vier Jahrzehnte hinweg. Seit mehr als 20 Jahren war sie als Pressesprecherin für German Cycling – ehemals Bund Deutscher Radfahrer – tätig. Dabei war ihr nicht nur eine fundierte Berichterstattung wichtig. Mit großer Erfahrung und ruhiger Präsenz stand sie insbesondere auch Nachwuchstalenten zur Seite, wenn sie plötzlich im Fokus der Medien standen. Aus dieser engen Begleitung entstanden über die Jahre auch persönliche Verbindungen und Freundschaften – unter anderem mit Tony Martin.

Zu Christina Kapps schönsten Erinnerungen zählt der WM-Titel von Tony Martin im Einzelzeitfahren 2016 in Katar. „*Zwischen 2011 und 2013 hat er dreimal den Titel geholt, dann zwei Jahre nicht. In Katar hat er dann noch einmal vielleicht etwas überraschend gezeigt, was er drauf hat*“, erinnert sie sich. Auch John Degenkolbs Triumph bei Paris-Roubaix sowie die Olympischen Spiele bleiben ihr besonders in Erinnerung. „*London 2012 war ein echtes Highlight – dort habe ich sogar in einem Chor mit Paul McCartney gesungen*“, erzählt sie mit einem Augenzwinkern.

SPONSOREN



FÖRDERER



„Wir bedanken uns herzlich bei Christina Kapp für ihr langjähriges Engagement und ihren prägenden Einsatz für den Verband“, sagt GC-Generalsekretär **Martin Wolf**. „Ihre Erfahrung und ihr Gespür für Menschen und Medien haben die Pressearbeit über viele Jahre entscheidend mitgeprägt“, ergänzt **Oliver Streich**, Vizepräsident Marketing & Kommunikation. Bei einem gemeinsamen Mittagessen zum Jahresende wurden persönliche Highlights ausgetauscht und Erinnerungen an viele besondere Momente im Radsport geteilt.

Auch wenn Christina Kapp künftig nicht mehr täglich im Einsatz sein wird, bleibt der Radsport ein wichtiger Teil ihres Lebens. „Er wird mich weiterhin begleiten und sicher auch noch an die eine oder andere Rennstrecke locken“, sagt sie. „Und wir freuen uns, Sie dort wiederzusehen“, fügt **Oliver Streich** hinzu.

Künftig stehen Medien zwei Ansprechpartnerinnen zur Verfügung:

Sandra Schmitz (FlessnerSchmitz GmbH) koordiniert die Anfragen im Pressebüro. Sie ist Ansprechpartnerin für alle Themen rund um den Verband, seine Strukturen und Gremien sowie für übergeordnete und sportpolitische Inhalte.

Mareike Engelbrecht (rad-net GmbH) verantwortet die News-Berichterstattung aus den German Cycling-Disziplinen, von Wettkämpfen und Meisterschaften sowie über die Kader.

Das Pressebüro ist erreichbar unter der allgemeinen E-Mail-Adresse presse@germancycling.com sowie direkt über Sandra Schmitz (0160 97389898) und Mareike Engelbrecht (0173 2674611).

SPONSOREN



FÖRDERER





FOTO ©German Cycling: v.l.n.r. Martin Wolf, Christina Kapp und Oliver Streich

SPONSOREN

SKODA

 **BIORACER**


BIKE INDUSTRIES

CASCO
ELEVATE YOUR RIDE

PAUL LANGE & CO

 **ELITE**

BLACKROLL

 **NEWSEN**

TUNAP
SPORTS

 **errea**

 **SPORLASTIC®**

 **GERMAN VOLUNTEERS**

 **Fitline**

 **MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK**

 **SRM**

 **goturkiye.com**

 **TRAINING PEAKS**

 **mein-dienstrand.de**

 **SIS**
SCIENCE IN SPORT

FÖRDERER

 **SPORT EHRENAMT**
Aktionstag des Deutschen Radfahrer-Bundes

 **FES**

 **iAT**
Institut für Angewandte
Trainingswissenschaft

 **Sporthilfe**

 **BUNDESPOLIZEI**

 **SPITZENSPORT
Bayerische Polizei**

 **BUNDESWEHR**